



INFO MELBOURNE RAPPEL – AOÛT

DATE À RETENIR
INFORMATIONS IMPORTANTES

• Vendredi 27 août :

- **DERNIÈRE JOURNÉE** pour envoyer vos **PHOTOS** pour le calendrier 2022. Nous avons besoin de photo pour les saisons de **PRINTEMPS, ÉTÉ ET AUTOMNE**.
 - ✓ Prise de vue à l'horizontale;
 - ✓ Minimum de 2Mo ou 2400 x 3600;
 - ✓ En **Couleur**;
 - ✓ Format JPEG.

Envoyez à admin.melcan@bellnet.ca et utilisez si possible, WeTransfer.

• Samedi 25 septembre :

- Collecte des Résidus Domestiques Dangereux (R.D.D.) dans le stationnement de l'Aréna de Richmond situé au 800, rue Gouin entre 9 h et 15 h
 - Apportez vos produits dangereux, tel que :
 - ✓ Produits toxiques, inflammables, corrosifs, explosifs, etc.
- + Il y aura un service gratuit de déchiquetage pour vos documents confidentiels.

• Jeudi 14 octobre :

- COLLECTE DE GROS REBUTS.
- ATTENTION – **Ø** NE SERONT **PAS** RAMASSÉS :
 - Ø Les pièces de véhicules (autos, motos, bateaux, etc.);
 - Ø Les électroménagers contenant des gaz (frigo, air climatisé, etc.);
 - Ø Les matériaux et tout ce qui entre dans la construction d'un bâtiment;
 - Ø Les produits dangereux et toxiques (huile, essence, batterie, etc.);
 - Ø Les objets trop lourds pour être soulevés;
 - Ø Les objets empilés dans un tas, dans une remorque ou une plateforme.

Tout ce que vous envoyez aux gros rebuts ira au dépotoir et aura un impact direct sur les coûts d'enfouissement donc sur votre compte de taxe annuelle. Soyez responsable et apportez ce qui est récupérable à l'Écocentre au 666, chemin Keenan du Canton de Melbourn. Contactez-les au 819 845-2544 pour plus d'informations.

• Du 17 septembre au 7 novembre:

- ÉLECTIONS MUNICIPALES
 - ⇒ Êtes-vous sur la liste électorale? Validez le tout au www.electionquebec.qc.ca
 - ⇒ Premier jour pour déposer votre candidature : **17 septembre**
 - ⇒ Dernier jour pour déposer votre candidature : **1^{er} octobre avant 16h30**
 - ⇒ Vote par anticipation le **1^{er} novembre de 9 h 30 à 20 h**
 - ⇒ Jour de scrutin dimanche le **7 novembre de 9 h 30 à 20 h.**



INFO MELBOURNE AUGUST REMINDER

DATES TO REMEMBER
IMPORTANT INFORMATION

- **Friday August 27th:**

- **LAST CHANCE** to send your **PICTURES** for the 2022 annual calendar. We need photos for the **SPRING, SUMMER AND FALL** seasons.
 - ✓ Horizontal scenes;
 - ✓ Minimum of 2MB or 2400 x 3600;
 - ✓ In **Color**;
 - ✓ JPEG format.

Send to admin.melcan@bellnet.ca and use WeTransfer if possible.

- **Saturday September 25th:**

- Hazardous Household Waste (H.H.W.) collection in the Richmond Arena parking lot located at 800, rue Gouin from 9 a.m. to 3 p.m.
 - Bring your dangerous products, such as:
 - ✓ Toxic, flammable, corrosive, explosive products, etc.
 - + There will be a free confidential document shredding service.

- **Thursday October 14th:**

- BIG GARBAGE PICKUP DAY.
- ATTENTION – **Ø** WILL **NOT** BE PICKED UP:
 - Ø Vehicle parts (cars, motorcycles, boats, etc.);
 - Ø Appliances containing gas (fridge, air conditioning, etc.);
 - Ø Materials and everything that goes into the construction of a building;
 - Ø Dangerous and toxic products (oil, gasoline, battery, etc.);
 - Ø Objects that are too heavy to be lifted;
 - Ø Stacked objects, in a messy way or in a pile, in a trailer or on a platform.

Items that will be picked up during that day will go to the landfill and have a direct impact on landfill costs therefore on your annual tax bill. Be responsible and bring objects that can be recycled to the Ecocenter at 666 Keenan Road in Melbourne. Call them at 819 845-2544 for more information.

- **From September 17th to November 7th:**

- MUNICIPAL ELECTIONS
 - ⇒ Are you on the electors list? Check now at www.electionsquebec.qc.ca.
 - ⇒ First day to submit your application: **September 17th**
 - ⇒ Last day to submit your application: **October 1st before 4:30 p.m.**
 - ⇒ Advance vote on: **November 1st between 9:30 a.m. and 8 p.m.**
 - ⇒ Election day: **November 7th between 9:30 a.m. and 8 p.m.**